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Ⅰ 点検及び評価の概要 

１ 趣旨 

 「地方教育行政の組織及び運営に関する法律」の改正（平成２０年４月施行）において、教

育委員会は、その権限に属する事務の管理及び執行の状況について、毎年点検及び評価を行

い、その結果に関する報告書を作成し、議会に提出するとともに公表しなければならないこ

とと規定されました。 また、点検及び評価を行うに当たっては、教育に関し学識経験を有す

る者の知見の活用を図るものとされています。 

 

地方教育行政の組織及び運営に関する法律  

（教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価等）  

第２６条 教育委員会は、毎年、その権限に属する事務（前条第一項の規定により教育

長に委任された事務その他教育長の権限に属する事務（同条第四項の規定により事務局

職員等に委任された事務を含む。）を含む。）の管理及び執行の状況について点検及び評

価を行い、その結果に関する報告書を作成し、これを議会に提出するとともに、公表し

なければならない。  

２ 教育委員会は、前項の点検及び評価を行うに当たっては、教育に関し学識経験を有す

る者の知見の活用を図るものとする。  

 

Ⅱ 点検及び評価の方法 

 点検及び評価に当たっては、事務事業ごとに、事業の内容、実施状況及び結果に基づき、①

妥当性（目的妥当性、町の関与）、②有効性（町民ニーズ等、進捗度合い）、③効率性（手段の

最適性、受益者負担、コスト削減）の観点から、担当者が自己評価を行います。 

 

Ⅲ 教育委員会の構成（令和３年度） 

（令和３年４月～令和４年３月）  

役 職 氏 名 任   期 

委 員 

（教育長職務代理者） 
宮口久美夫 

H29.11.29～R 3.11.28 

R 3.11.29～R 7.11.28 

（H29.12.26～R 4.11.28） 

委 員 中村すえ子 H30.11.29～R 4.11.28 

委 員 山本 真 R 1.11.29～R 5.11.28 

委 員 阪本 恭子 R 2.11.29～R 6.11.28 

教育長 西村 松代 
R 1. 6.17～R 2.11.28 

R 2.11.29～R 5.11.28 

 



Ⅳ 教育委員会の開催状況          （令和３年４月～令和４年３月） 

回数 開催日 開催場所 議案・協議・報告事項等 

令和３年 

第４回 
４月 26日 

浜坂多目的

集会施設 

会議室 

教育長報告…各校園の状況・取組と評価、問題事例・

指導・実践経緯の報告と今後の課題・対応のあり

方について協議(問題・課題の共有) 

所管事務報告…車検切れ公用車の使用について、令

和３年度新温泉町児童・生徒数、園児数について、

学校事故・不登校児童生徒数・適応指導教室利用

者数について、浜坂認定こども園整備候補地の選

定について、社会教育施設利用状況報告につい

て、立脇泰山画寄附受入について、令和２年度社

会教育施設・事業評価について、令和３年度生涯

教育課事業予定表について 

報告…区域外就学の協議に関する専決処分につい

て 

議案…新温泉町文化財保存活用地域計画策定協議

会設置要綱の制定について（原案どおり可決）、

新温泉町偉人マンガ編集委員会設置要綱の制定

について（原案どおり可決） 

第５回 ５月 24日 

町民センタ

ー 

農林研修室 

教育長報告…各校園の状況・取組と評価、問題事例・

指導・実践経緯の報告と今後の課題・対応のあり

方について協議(問題・課題の共有) 

所管事務報告…工事発注状況及び進捗率について、

児童・生徒数、園児数について、学校事故・不登

校児童生徒数・適応指導教室利用者数について、

工事発注状況及び進捗率について、教育委員会の

学校園等訪問の実施について、社会教育施設利用

状況報告について、第 22 回『宇野雪村賞』全国

書道展について、第 27 回『前田純孝賞』学生短

歌コンクール作品募集について、第 17 回新温泉

町「日本遺産」フォトコンテストについて、新温

泉町文化会館運営委員の委嘱について 

議案…新温泉町教育振興基本計画策定委員会設置

要綱の制定について（原案どおり可決）、新温泉

町社会教育委員の委嘱について（原案どおり可

決）、新温泉町指定文化財の指定に伴う諮問につ

いて（原案どおり可決） 

第６回 ６月 25日 

浜坂多目的

集会施設 

会議室 

教育長報告…各校園の状況・取組と評価、問題事例・

指導・実践経緯の報告と今後の課題・対応のあり

方について協議(問題・課題の共有) 

所管事務報告…工事発注状況及び進捗率について、

学校事故・不登校児童生徒数・適応指導教室利用

者数について、令和２年度末学校給食費の滞納状

況について、社会教育施設利用状況報告につい

て、「第 19 回新温泉町小中学生書作品展」作品募

集について、令和３年度加藤文太郎記念図書館・



夏季行事予定について 

議案…新温泉町子ども・子育て会議委員の委嘱につ

いて（原案どおり可決） 

第７回 ７月 28日 

町民センタ

ー 

集会室 

教育長報告…各校園の状況・取組と評価、問題事例・

指導・実践経緯の報告と今後の課題・対応のあり

方について協議(問題・課題の共有) 

所管事務報告…工事発注状況及び進捗率について、

事故数・不登校児童生徒数・適応教室利用者数の

報告について、工事発注状況及び進捗率につい

て、社会教育施設利用状況報告について、令和３

年度社会教育施設・第１四半期事務事業評価につ

いて、「新温泉町文化財保存活用地域計画策定支

援業務」公募型プロポーザルについて、新温泉町

文化財収蔵庫の整備について、令和３年度新温泉

町子どもたちの手づくり工夫作品展について、温

泉公民館文化展「クレイ人形教室展」について 

議案…新温泉町文化財保存活用地域計画策定協議

会委員の委嘱について（原案どおり可決） 

協議事項…学校園訪問（前半）を終えて 

第８回 ８月 18日 

浜坂多目的

集会施設 

会議室 

教育長報告…各校園の状況・取組と評価、問題事例・

指導・実践経緯の報告と今後の課題・対応のあり

方について協議(問題・課題の共有) 

所管事務報告…工事発注状況及び進捗率について、

各校学校事故・不登校児童生徒数・適用教室利用

者数について、小・中学校・認定こども園の運動

会予定について、工事発注状況及び進捗率につい

て、社会教育施設利用状況報告について 

報告…校区外就学の協議に関する専決処分につい

て 

議案…令和４年度使用教科用図書の採択について

（原案どおり可決） 

第９回 ９月 28日 

町民センタ

ー 

農林研修室 

教育長報告…各校園の状況・取組と評価、問題事例・

指導・実践経緯の報告と今後の課題・対応のあり

方について協議(問題・課題の共有) 

所管事務報告…工事発注状況及び進捗率について、

各校学校事故・不登校児童生徒数・適用教室利用

者数について、工事発注状況及び進捗率につい

て、社会教育施設利用状況報告について、加藤文

太郎記念図書館からのお知らせについて、ふれあ

いビーチサッカー教室・大会について、第１２回

新温泉町岸田川駅伝競走大会について、新温泉町

文化財保存活用計画について、第１７回新温泉町

文化祭について、第１５回新温泉町子ども会交流

卓球大会について 

議案…新温泉町教育振興基本計画策定委員会委員

の委嘱について（原案どおり可決） 



第 10回 10月 25日 

新温泉町役

場 

会議室 

教育長報告…各校園の状況・取組と評価、問題事例・

指導・実践経緯の報告と今後の課題・対応のあり

方について協議(問題・課題の共有) 

所管事務報告…工事発注状況及び進捗率について、

各校学校事故・不登校児童生徒数・適応教室利用

者数について、学校給食異物混入状況について、

工事発注状況及び進捗率について、社会教育施設

利用状況報告について、令和３年度社会教育施

設・事務事業評価について、読書講演会「親子で

読書を楽しみましょう」について、 第１９回新

温泉町小中学生書作品展について、第２２回「宇

野雪村賞」全国書道展について 

第 11回 11月 29日 

町民センタ

ー 

第２会議室 

教育長報告…各校園の状況・取組と評価、問題事例・

指導・実践経緯の報告と今後の課題・対応のあり

方について協議(問題・課題の共有) 

所管事務報告…工事発注状況及び進捗率について、

学校事故・不登校児童生徒数・適応指導教室利用

者数について、工事発注状況及び進捗率につい

て、社会教育施設利用状況報告について、令和４

年新温泉町成人式について、第１７回新温泉町新

春書き初め展について、第１５回新温泉町子ども

会年賀はがきコンクール展について、スポーツレ

クリエーション記録会について 

報告…校区外就学の協議に関する専決処分につい

て 

議案…教育長職務代理者の指名について（原案どお

り可決） 

第 12回 12月 24日 

サンシーホ

ール浜坂 

図書室 

教育長報告…各校園の状況・取組と評価、問題事例・

指導・実践経緯の報告と今後の課題・対応のあり

方について協議(問題・課題の共有) 

所管事務報告…工事発注状況及び進捗率について、

学校事故・不登校児童生徒数・適応指導教室利用

者数について、令和３年度教育委員会の点検・評

価について、浜坂認定こども園整備候補地の選定

状況について、工事発注状況及び進捗率につい

て、社会教育施設利用状況報告について、新温泉

町の歴史・文化・自然に関する調査について 

協議事項…教育委員会の学校園等訪問の総括につ

いて、浜坂地域の認定こども園の整備のあり方に

ついて 

令和４年 

第１回 
１月 28日 

町民センタ

ー 

農林研修室 

教育長報告…各校園の状況・取組と評価、問題事例・

指導・実践経緯の報告と今後の課題・対応のあり

方について協議(問題・課題の共有) 

所管事務報告…工事発注状況及び進捗率について、

各校学校事故・不登校児童生徒数・適用教室利用

者数について、学校給食異物混入状況について、

令和３年度教育委員会の点検・評価について、新



型コロナウイルス感染症対策について、工事発注

状況及び進捗率について、社会教育施設利用状況

報告について、令和３年度社会教育施設・四半期

別事務事業評価シート、令和３年度新温泉町文化祭

の来場者数・出展作品数について、令和４年新温泉

町成人式の実施状況について、奥八田地区公民館

の設置について、新温泉町文化財収蔵庫の整備に

ついて、令和３年度「新温泉町歴史講演会」並び

に「新温泉町文化財保存活用地域計画説明会」の

開催について、第４次新温泉町男女共同参画社会

プラン（案）について 

第２回 ２月 24日 

サンシーホ

ール浜坂 

図書室 

教育長報告…各校園の状況・取組と評価、問題事例・

指導・実践経緯の報告と今後の課題・対応のあり

方について協議(問題・課題の共有) 

所管事務報告…工事発注状況及び進捗率について、

学校事故・不登校児童生徒数・適応指導教室利用

者数について、学校給食異物混入状況について、

卒業（園）式出席者名簿（案）について、工事発

注状況及び進捗率について、社会教育施設利用状

況報告について、第２７回「前田純孝賞」学生短

歌コンクールについて、文化財保存活用地域計画

住民説明会について、第４次新温泉町男女共同参

画社会プランについて 

議案…校区外就学願の承認について（原案どおり可

決）、新温泉町立教育研修所運営規則の一部を改

正する規則について（原案どおり可決）、新温泉

町立小・中学校児童生徒の通学費補助金交付に関

する規則の一部を改正する規則について（原案ど

おり可決）、新温泉町立学校給食センター管理運

営規則の一部を改正する規則について（原案どお

り可決）、新温泉町認定こども園運営費等補助金

交付要綱の一部を改正する要綱について（原案ど

おり可決）、新温泉町公民館条例の一部を改正す

る条例について（原案どおり可決）、第３期新温

泉町教育振興基本計画の策定について（原案どお

り可決） 

協議事項…令和４年度新温泉町小・中学校教職員異

動方針（案）について 

第３回 ３月 29日 

町民センタ

ー 

第２会議室 

教育長報告…各校園の状況・取組と評価、問題事例・

指導・実践経緯の報告と今後の課題・対応のあり

方について協議(問題・課題の共有)、令和４年度

新温泉町教育構想について 

所管事務報告…工事等発注状況及び進捗率報告に

ついて、学校事故・不登校児童生徒数・適応指導

教室利用者数について、令和４年度教職員辞令交

付式について、工事発注状況及び進捗率につい

て、社会教育施設利用状況報告について 



 

Ⅴ 点検及び評価（総括） 

① 妥当性（目的妥当性、町の関与） 

  教育委員会に属する事務事業について、教育委員会定例会において教育長報告及び所

管事務報告で適切に報告を行った。また、必要な議案、協議事項については定例会にお

いて適切に提案を行い協議していただいた。 

  特に、令和４年度から５ヵ年の第２期新温泉町教育振興基本計画の策定にあたり、策

定委員会の協議経過など適切な情報提供を行うとともに同計画を決定していただいた。 

 

②有効性（町民ニーズ等、進捗度合い） 

  ＰＤＣＡサイクルを活用すべき事業については積極的に活用し、より有効な事業にな

るよう取り組んだ。 

  また、事務事業の成果や課題、懸案事項の進捗状況などを教育委員会に報告すること

で今後の対応を明確にし、事務事業の有効性を図った。 

 

③効率性（手段の最適性、受益者負担、コスト削減） 

  学校・園への職員の配置については一定の基準を設けて対応している。また、事業に

よってはＰＤＣＡサイクルの活用により効率化を図っている。 

  受益者負担については、事業の目的や公平性などをしっかり勘案し設定している。 


